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会  議 

 

開 会  午前９時30分 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ） 近ごろ夜になると、秋の虫の音が聞こえるようになりました。 

今のところ夏休み中大きな事件・事故の報告は届いておりませ

んので、子どもたちはコロナに気を付けながら過ごしているのか

なと思います。コロナの状況ですが、７月中の感染者は約 270

名でした。８月は昨日の段階で 13 名となっています。教員も罹

患しており、心配されるのは９月になってコロナによって教員が

出勤できず、授業ができないという事態になることです。８月に

開催される学校経営会議で、校長先生にそうした事態についての

対策をお願いしていきます。 

８月で中学校の部活動郡大会が無事終了しました。救急車を要

請したケースもあったものの、大きなけがなく終えることができ

たと聞いております。ただ、野球部の観戦で保護者の方が心臓疾

患で救急搬送されたそうです。大会では良い成績を残した学校も

あったということで、中学校３年生にとっては最後の郡大会が開

催されて良かったと思います。 

 



 

 

（ 教 育 長 ）  出席者５名を確認し、会議の成立を確認します。 

 議事に入る前に、日程第２ 議案第32号「令和４年度東浦町 

一般会計９月補正予算案（教育費）を町長に申し出ることについ 

て」及び日程第３ 議案第33号「令和３年度東浦町一般会計決 

算（教育費）議会提案について」を、議会上程前のため非公開と 

することについて、ご異議ございませんか。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  それでは日程第２，３については時限非公開とします。 

 

 

日程第１ 令和４年第７回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 議案第 32 号 令和４年度東浦町一般会計９月補正予算案（教育費）を町

長に申し出ることについて 

（ 教 育 長 ）  議案第32号の説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  議案第 32 号「令和４年度東浦町一般会計９月補正予算案（教

育費）を町長に申し出ることについて」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（杉浦委員）   部活動の地域移行についてですが、子どもたち、保護者、教員

へのアンケート結果集計後に協議会が開催されるのですか。 

（ 事 務 局 ）  そうです。協議会では、アンケートの結果をもとに話し合われ

ます。 

（ 教 育 長 ）  他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）  質疑がございませんので、議案第 32 号について採決します。

異議のある委員の発言を求めます。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  議案第 32 号「令和４年度東浦町一般会計９月補正予算案（教

育費）を町長に申し出ることについて」は原案のとおり承認いた

します。 

 

 

日程第３ 議案第33号 令和３年度東浦町一般会計決算（教育費）議会提案について 

（ 教 育 長 ）  議案第33号の説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  議案第 33 号「令和３年度東浦町一般会計決算（教育費）議会

提案について」を説明。 



 

 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（杉浦委員）   参考資料７ページ生涯学習課の旧藤江保育園解体工事につい

てですが、跡地の利活用については決まっているのですか。 

（ 事 務 局 ）  現時点では決定していません。跡地をどうするのかは、町とし

て考えていかなければなりません。 

（ 事 務 局 ）  利活用しにくい土地で、会議の中でもなかなか良い案が出てい

ない状況です。 

（浅田委員）   参考資料５ページ学校教育課の技術科用プログラミングロボ

ットですが、３中学校で持ち回っているのですか。 

（ 事 務 局 ）  ３中学校で期間を決めて、順番に使用しました。コンピュータ

室で入力したプログラム通りにロボットを動かしてみるという

活動を実施しました。 

（ 教 育 長 ）  他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）  質疑がございませんので、議案第 33 号について採決します。

異議のある委員の発言を求めます。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  議案第33号「令和３年度東浦町一般会計決算（教育費）議会 

提案について」は原案のとおり承認いたします。 

 

 

日程第４ 教育長報告（令和４年７・８月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 

 ７月 28日（木） 小学生国内研修出発式 

管内新任校務主任研修会 

（ 教 育 長 ） 小学６年生の代表者が広島、神戸へ研修に出かけました。神

戸では、案内をしてくれた方が、子どもたちが熱心に聞いてく

れることに感心し、時間を延長して質問等に応じてくれたとい

うことでした。 

 ７月 29日（金） 小学生国内研修帰着式 

 ８月 ２日（火） 東海大会激励会 

 ８月 ３日（水） 全員協議会 

町初任者研修会・町内めぐり 

（ 教 育 長 ）  町初任者研修会・町内めぐりでは、４，５年前から初任者が

事前に町内施設等について調べ、他の初任者にバス内や現地で

説明するようにしています。 



 

 

 ８月 ４日（木） 知多地方教育事務協議会幹事会 

 ８月 ５日（金） 児童会サミット 

 ８月 ８日（月） 学習環境研修 

 ８月 ９日（火） 東海個性化教育学会総会 

 ８月 16日（火） 決算審査 

 ８月 17日（水） 行政経営会議 

教職員接遇研修 

（ 教 育 長 ）  教職員接遇研修では、主に保護者対応について学びました。 

 ８月 18日（木） 第８回教育委員会定例会 

全員協議会 

 

 

日程第５ 各課報告（令和４年８月・９月・その他） 

（ 教 育 長 ）   事務局より説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  各課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

（ 水 野 委 員 ）  落雷による体育館等の電気設備の故障の修繕は自己負担にな

るのですか。 

（ 事 務 局 ）   今回の建物以外の箇所の修繕については保険適用外ですので

自己負担になります。 

（ 水 野 委 員 ）  ネーミングライツの看板の設置は誰が行うのですか。 

（ 事 務 局 ）   メディアスの負担で行います。５年間の契約ですので、５年後

に別の会社と契約することになる場合は、撤去費用もメディアス

が負担します。 

（ 杉 浦 委 員 ）  学校給食についてですが、パンの提供日数が減っています。物

価高騰の影響によるものですか。 

（ 事 務 局 ）   栄養教諭の考えや米食の推進により、パンの提供回数が減少し

ています。 

（ 事 務 局 ）   パンの価格は年度契約であるため、変更ありません。 

（ 教 育 長 ）   他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

                                                                                                                             

閉 会 午前10時 30分 

会議録作成者 教育委員会事務局    




